

**Réponse du Conseil administratif à la motion de MM. Roman Juon et Roger Deneys, acceptée par le Conseil municipal le 7 octobre 2002, intitulée: «Aussi des vélos électriques pour les fonctionnaires».**

*TEXTE DE LA MOTION*

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif de lui soumettre une proposition d'achat, à titre expérimental, de vélos électriques à l'intention des fonctionnaires.

Le Conseil administratif mènera, conjointement avec le Service cantonal de l'énergie et les Services industriels de Genève, une étude sur les infrastructures nécessaires en ville de Genève à l'essor de ce type de mobilité douce (bornes de recharge, parkings à vélos).

*REPOSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

Dans le cadre de la proposition PR-386 pour l'ouverture d'un crédit de renouvellement de véhicules de l'administration, acceptée par le Conseil municipal le 14 septembre 2005, le Conseil administratif a prévu l'achat et l'installation de 10 vélos à assistance électrique à l'usage des employés de l'administration. La mise en oeuvre de ce crédit répond à la présente motion.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:  
*Jacques Moret*

Le conseiller administratif:  
*Christian Ferrazino*

Le 4 avril 2007.